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令 和 ２ 年  第 ３ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和２年３月２６日              午後１時３０分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時 令和２年３月２６日              午後１時３０分 

閉会の日時 令和２年３月２６日              午後４時５５分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、福田孝夫教育長職務代理者、小林義之委員、加藤久佳委員、遠

藤康江委員、猪股富美子委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、杉田 勝学校教育部長、大和田一善こども局長兼福祉事

務所長兼学校教育部理事、大原英明生涯学習部副部長兼教育総務課長、細田周作

生涯学習課長、飯野伸康文化・学習センター所長、増田英二図書館課長、高貫 貢

学校給食課長、塩崎昇一こども局副局長兼子育て支援課長兼学校教育部参事、野

本朋子保育幼稚園課長兼学校教育部主席専門員、牛久保敏之スポーツ振興課主幹、

酒巻克太郎学校教育課主幹兼指導主事、齋藤 誠学校教育課主幹兼指導主事、栗

城敦志学校教育課主幹兼指導主事、野澤寛之学校教育課主幹兼指導主事、柳田久

弥学校給食課主幹、武井由加里教育総務課主幹 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回及び前々回会議録の承認 

第４ 第１４号議案 加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の

人事について 

第５ 第１５号議案 加須市立公民館参与の任命について 

第６ 第１６号議案 加須市スポーツ推進委員の委嘱について 

第７ 第１７号議案 加須市立小学校に入学する児童及び加須市立小・中

学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判

断について 

第８ 第１８号議案 加須市教育委員会事務局組織規則等の一部を改正す

る規則 

第９ 第１９号議案 加須市会計年度任用職員制度の導入に伴う関係教育

委員会規則の整理に関する規則 

第１０ 第２０号議案 加須市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関

する規則 

第１１ 第２１号議案 加須市会計年度任用職員制度の導入に伴う関係教育

委員会訓令の整理に関する訓令 

第１２ 第２２号議案 加須市人権教育推進員事業実施要綱 

第１３ 第２３号議案 加須市立小学校及び中学校図書館スタッフ設置要綱

及び加須市文化財に係る調査従事者の任用に関する

要綱を廃止する告示 
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第１４ 第２４号議案 「加須市立小学校及び中学校管理規則」の運用につ

いて 

第１５ 協議事項 新型コロナウィルス感染症対策に係る加須市立小中

学校の対応について 

第１６ 協議事項 新型コロナウィルス感染症対策に係る加須市立幼稚

園の対応について 

第１７ 協議事項 令和２年度加須市立幼稚園入園式お祝いの言葉及び

令和２年度小・中学校入学式告辞について 

第１８ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 ただいまから、令和２年第３回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は猪股委員にお願いいたしま

す。 

 

猪股委員 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

 

 

【日程第３ 前回及び前々回会議録の承認】 

日程第３ 前回及び前々回の会議録の承認についてですが、令和２年の第２回

定例会及び第１回臨時会の会議録については、事前にお配りしてございます。 

まずは、第２回定例会会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございます

か。  

（なしとの声あり） 

 

渡邉教育長 

 

 

次に、第１回臨時会会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。 

（なしとの声あり） 

 

渡邉教育長 

 

 

 

渡邉教育長 

それでは、前回及び前々回会議録について、承認ということでよろしいでしょ

うか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 
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渡邉教育長 日程第４ 第１４号議案「加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の

人事について」から 日程第７ 第１７号議案「加須市立小学校に入学する児童

及び加須市立小・中学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判断につい

て」までは、人事案件及び個人情報を含む案件であることから、加須市情報公開条

例第７条第１項第４号の非公開情報にあたります。 

 

 よって、日程第４から 日程第７までは、加須市教育委員会会議規則第３条第

５項に基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長 これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 第１４号議案「加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の

人事について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第５ 第１５号議案「加須市立公民館参与の任命について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第６ 第１６号議案「加須市スポーツ推進委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 第１７号議案「加須市立小学校に入学する児童及び加須市立小・中

学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判断について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第８ 第１８号議案「加須市教育委員会事務局組織規則等の一部を改正す

る規則」】 

 

渡邉教育長 日程第５ 第１８号議案「加須市教育委員会事務局組織規則等の一部を改正す

る規則」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

細田生涯学習部長 

 

加須市立同和対策集会所条例の一部改正に伴い、規定の整備をしたいので、こ

の案を提出するものであります。 

各規則について「同和対策」という文言を削除しております。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 
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渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。お諮りしま

す。 

第１８号議案「加須市教育委員会事務局組織規則等の一部を改正する規則」は、

原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 第１９号議案「加須市会計年度任用職員制度の導入に伴う関係教育

委員会規則の整理に関する規則」】 

 

渡邉教育長 日程第９ 第１９号議案「加須市会計年度任用職員制度の導入に伴う関係教育

委員会規則の整理に関する規則」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

加須市会計年度任用職員制度の導入に伴い、所要の改正をいたしたく、この案

を提出するものであります。 

内容としましては、加須市生涯学習推進員設置規則の廃止、加須市立公民館条

例施行規則の一部改正、加須市立同和対策集会所指導員設置規則の廃止、加須市

教育委員会の権限に属する事務の補助執行に関する規則の一部改正の４つの内容

となっております。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。お諮りしま

す。 

第１９号議案「加須市会計年度任用職員制度の導入に伴う関係教育委員会規則

の整理に関する規則」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１０ 第２０号議案「加須市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に

関する規則」】 

 

渡邉教育長 日程第１０ 第２０号議案「加須市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に

関する規則」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

加須市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則について定めたい

ので、この案を提案するものであります。 
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 「公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する特別措置法の一部を改

正する法律」（以下「給特法の一部改正」という。）が令和元年１２月に公布されま

した。 

その後、国におきまして、「公立学校の教育職員の業務量の適切な管理その他教

育職員の服務を監督する教育委員会が教育職員の健康及び福祉の確保を図るため

に講ずべき措置に関する指針」が策定され、令和２年４月１日から適用されるこ

ととなりました。この指針は、法的根拠を持つものとして策定をされており、市の

教育委員会においても同様の方針を規則等で定めることとされました。 

これに伴い、加須市教育委員会としまして、国の指針を参考にしながら、学校の

教育職員の在校等時間の上限等に関する方針を規則として定めるものです。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小林委員 前回の第２回定例会でも質問したのですが、「連続する複数月（２か月、３か月、

４か月、５か月、６か月）の超過勤務の１か月当たりの平均が８０時間以内」につ

いて、その前に「１か月について１００時間未満」という規定がありますので、

「２か月」と規定すればカバーできるのではないでしょうか。３か月以降も列記

する理由について、例えばこういう場合という事例を示していただければと。前

回も国、県から示されたものという説明を受けていますが、後日でいいので、事例

をお願いしたいと思います。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

 

後日、資料をお示しして説明をさせていただきます。 

渡邉教育長 他にございますか。 

 

それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。お諮りしま

す。 

第２０号議案「加須市立学校教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則」

は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１１ 第２１号議案「加須市会計年度任用職員制度の導入に伴う関係教

育委員会訓令の整理に関する訓令」】 

 

渡邉教育長 日程第１１ 第２１号議案「加須市会計年度任用職員制度の導入に伴う関係教

育委員会訓令の整理に関する訓令」を議題といたします。事務局より説明させま

す。  

 

大原生涯学習部副 加須市会計年度任用職員制度の導入に伴い、所要の改正をいたしたく、この案
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部長兼教育総務課

長 

 

を提出するものであります。 

内容としましては、加須市教育委員会の権限に属する事務の決裁に関する規程

の一部改正、加須市教育委員会教育長の権限に属する事務の決裁に関する規程の

一部改正、加須市教育委員会職員の人事異動通知書の様式及び記載事項等に関す

る規程の一部改正の３つの内容となっております。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。お諮りしま

す。 

第２１号議案「加須市会計年度任用職員制度の導入に伴う関係教育委員会訓令

の整理に関する訓令」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１２ 第２２号議案「加須市人権教育推進員事業実施要綱」】 

 

渡邉教育長 日程第１２ 第２２号議案「加須市人権教育推進員事業実施要綱」を議題とい

たします。事務局より説明させます。  

 

細田生涯学習課長 

 

加須市における人権教育推進のための取組の一層の充実を図るため、新たに人

権教育推進員事業実施要綱を制定したいので、この案を提出するものであります。 

会計年度任用職員制度の導入に伴い、これまで集会所指導員が担っていた役割

を、新たに設置した人権教育推進員に担っていただくため、新たに要綱を制定い

たします。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。お諮りしま

す。 

第２２号議案「加須市人権教育推進員事業実施要綱」は、原案のとおり可決とい

うことでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 
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 【日程第１３ 第２３号議案「加須市立小学校及び中学校図書館スタッフ設置要

綱及び加須市文化財に係る調査従事者の任用に関する要綱を廃止する告示」】 

 

渡邉教育長 日程第１３ 第２３号議案「加須市立小学校及び中学校図書館スタッフ設置要

綱及び加須市文化財に係る調査従事者の任用に関する要綱を廃止する告示」を議

題といたします。事務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

加須市会計年度任用職員制度の導入に伴い、加須市立小学校及び中学校図書館

スタッフ設置要綱及び加須市文化財に係る調査従事者の任用に関する要綱を廃止

したいため、この案を提出するものであります。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

以上説明がありました。これより協議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

遠藤委員 学校図書館スタッフについて、私もボランティアで学校に行きますが、小中学

校では、なかなか図書館まで手が入っていない状況があるように感じます。読書

は大事ですが、市としてそうしたスタッフの確保は考えていないのでしょうか。

古い本が手つかずにそのまま置いてあるような学校もあります。 

 

杉田学校教育部長 今のところ図書館に専門のスタッフはおいておりません。図書委員など子供の

活動の中で図書の整理などもやっています。 

 

遠藤委員 大利根地域ではボランティアがやっていましたが、保護者も忙しく、なかなか

難しくなってしまいました。何とか子供たちに図書室を有効活用してもらいたい

と以前から思っておりました。何とかご検討いただきたいと思うのですが。 

 

杉田学校教育部長 児童会や生徒会活動でやっています。学校によっては、委員さんがおっしゃい

ましたようにボランティアというところもあります。 

 

渡邉教育長 図書館課の方での取組はありますか。 

 

増田図書館課長 学校との連携という考え方の中で、今年度、すべての小学校の図書担当の先生

方から話を伺う機会がありましたが、いくつかの学校から、学校図書室の図書の

分類方法や見やすい配置などでアドバイスがいただければありがたいという話が

ありました。 

現在、図書館課には８人の司書がおりますので、市立図書館でできることがあ

ればやっていきたいと考えております。具体的にはこれからになりますが、来年

度も学習支援に力を入れていきたいと考えておりますので、そうした分野も今後

考えていければと思っております。 

 

遠藤委員 子供たちが楽しく読書ができる環境を整えていただきたいなと思います。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

学校の図書室の利活用ということは学習指導の中でも位置づけされておりまし

て、実践もしているところです。現在のところ、自主的に活動する場としての図書

室というのが一般的です。有効活用の在り方や図書館教育の推進などは今後の課
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題であると考えております。 

 

渡邉教育長 現在、学校にはさまざまな課題があります。そのうちの一つが一人一台のタブ

レットの配置です。紙媒体ではなく、タブレットで読書をするという時代が来て

います。 

今までのすべてのものを維持した上で新しいことにも取り組んでいくというの

は難しい。働き方改革もあります。今までのものを充実させることと新しいもの

に変えていくこと、これらをどう調整し、どう取り組んでいくか、悩ましい課題で

す。 

 

小林委員 本が整理整頓されず、あるべきところに揃っていないというのはもったいない

と思います。そうした課題があるのであれば、各学校にその解決方法を提案でき

るということが大切です。分類自体が難しいのか、それともポイントを捉えれば

子供たちでも可能なのか。 

例えば、子供たちがやることで、分類方法を自分たちで学ぶ機会にもなると思

います。スタッフの配置にこだわる必要はないのではないでしょうか。 

 

渡邉教育長 朝の読書運動を熱心にやっている学校は、図書室でなく、教室に置くようにし

ています。図書室は活用してなくても、本は活用している。そんな形で各学校でも

工夫していると思います。こうした方がいいだろうという部分については、必要

に応じて協議をさせていただきます。 

他にございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。お諮りしま

す。 

第２３号議案「加須市立小学校及び中学校図書館スタッフ設置要綱及び加須市

文化財に係る調査従事者の任用に関する要綱を廃止する告示」は、原案のとおり

可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１４ 第２４号議案「『加須市立小学校及び中学校管理規則』の運用につ

いて」】 

 

渡邉教育長 日程第１４ 第２４号議案「『加須市立小学校及び中学校管理規則』の運用につ

いて」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

 

 

「加須市立小学校及び中学校管理規則」について、令和２年度に限り、別紙のと

おり運用したいので、学校教育法施行令第２９条第１項の規定により、この案を

提出するものであります。 

２月の定例会で夏休みを短縮する規則改正をしたところですが、今回提案しま

すのは、令和２年度限定の運用となります。 

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、ご案内のとおり、令和２年３月
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２日から２６日まで、加須市立小・中学校を臨時に休業したことに伴い、令和元年

度３月分の授業時間の一部を令和２年度の夏季休業中に確保するため、２学期を

８月２４日からとする運用とさせていただきたいと考えております。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

補足としまして、このような運用をするのは、３０校のうち２９の小中学校に

なります。令和２年度に大規模改造工事を予定している田ケ谷小につきましては、

夏休みが短くなると工事完了に支障が出ますので、夏休みの短縮はいたしません。

田ケ谷小では、１日の時間数を増やしたり、土曜日登校したりして授業時間を確

保します。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

加藤委員 いい機会ですので、これをきっかけにして、行事を大幅に見直すことを各学校

に強く提案してほしいと思います。授業数の確保が大変な中で行事もたくさんあ

るというのは子供たちがかわいそうです。 

 

杉田学校教育部長 ありがとうございます。行事については、今回の休業を受けまして、総合的に見

直さなくてはと考えております。 

 

加藤委員 大きな行事は難しいと思いますので、小さな行事をなくしていければと。 

 

猪股委員 子供たちはこの３月はイレギュラーな生活を送り、学力の面はもちろん、いろ

いろなストレスを感じながら過ごしていたと思います。４月から学校が始まりま

すが、不安定な中でスタートしますので、いきなり過度なペースでやってしまう

と子供たちのストレスが心配です。精神面での配慮もお願いしたいと思います。 

 

杉田学校教育 承知いたしました。 

 

渡邉教育長 なお、この運用についてですが、国、県の動向により急遽変更となる場合もあり

ますのでご了承ください。 

 

それでは、採択に移ります。お諮りします。 

第２４号議案「『加須市立小学校及び中学校管理規則』の運用について」は、原

案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１５ 協議事項「新型コロナウィルス感染症対策に係る加須市立小中学

校の対応について」】 

【日程第１６ 協議事項「新型コロナウィルス感染症対策に係る加須市立幼稚園

の対応について」】 

 

渡邉教育長 日程第１５ 協議事項「新型コロナウィルス感染症対策に係る加須市立小中学
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校の対応について」及び日程第１６ 協議事項「新型コロナウィルス感染症対策

に係る加須市立幼稚園の対応について」について、協議いたします。 

事務局より説明させます。  

 

杉田学校教育部長 

 

令和２年度の市立小中学校の教育活動にあたっては、新型コロナウィルス感染

症対策として、家庭での検温によるチェックや手洗いと咳エチケットの指導の徹

底、多くの児童生徒が手を触れる箇所の消毒や清掃、休み時間等の換気の徹底な

どの学習環境の整備を行います。また、規則正しい生活の励行をいたします。 

４月８日の入学式については、卒業式と同様、規模を縮小しまして、新入生、関

係する教職員、保護者１名の参加とし、４０分以内で実施します。原則としてマス

クの着用を依頼し、入り口には消毒液を配置します。 

令和元年度の未指導分について、４月８日から２１日までの期間に学習するこ

ととし、新年度の学習の開始は４月２２日からといたします。 

また、先ほど議決をいただきましたとおり、授業時数を確保するため、夏季休業

日を７月２１日から８月２３日までと１週間短縮いたします。 

部活動については、４月８日から実施できることとしますが、その際は、検温に

よるチェックや手洗い、咳エチケットの指導など留意し、４月中は土日の活動は

行わないことといたします。 

次に、罹患又は罹患したと思われる場合の対応についてですが、児童生徒が罹

患した場合は感染が判明した日から出席停止、発熱等の風邪症状が見られる場合

は該当の日数分出席停止、濃厚接触者の場合は感染者と最後に接触した日から起

算して２週間の出席停止といたします。 

教職員本人が罹患した場合は感染が判明した日から病気休暇、発熱等の風邪症

状が見られる場合は該当の日数分特別休暇、親族等と同居又は長時間の接触があ

った場合は該当の日数分特別休暇、濃厚接触者の場合は感染者と最後に接触した

日から起算して２週間の職務専念義務免除といたします。 

また、海外から帰国した児童生徒については、政府の要請に基づく２週間の自

宅等での待機を経ていることを確認した上で、健康状態に問題が無ければ登校さ

せます。 

なお、本日ご協議いただき、承認をいただきましたら、市の新型コロナウィルス

感染症対策本部会議にその旨報告する予定です。 

 

野本保育幼稚園課

長 

幼稚園につきましても、検温によるチェックや手洗い、咳エチケットの指導の

徹底など、基本的には小中学校と同様の対応となります。 

幼稚園の入園式は、卒園式と同様に規模を縮小しまして、４月９日に、新入園

児、関係する教職員、保護者１名の参加とし、４０分以内で実施します。原則とし

てマスクの着用を依頼し、入り口には消毒液を配置します。 

 

渡邉教育長 以上説明がありましたが、ご意見等はございますか。 

 

猪股委員 小学校では原則としてマスク着用を求めるということですが、現在、マスクの

予備が枯渇している状況です。新学期に向けて、予備のマスクや消毒液は教育委

員会で確保するのでしょうか。 

 

杉田学校教育部長 ご案内のとおり、マスクが店頭にない状況がありますので、簡易マスクの作成

方法なども示していきたいと考えております。 
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健康づくり推進課で管理している市の備蓄分から、卒業式の参列者用のマスク

を用意しておりましたが、当日は皆さんが自主的にマスクを着けてきていただき

ましたので、その分が残っております。入学式用については、そちらで対応いたし

ます。 

 

猪股委員 手洗い、咳エチケットとありますが、うがいは。 

 

渡邉教育長 うがいについては、マスクを外す機会が増える、また、うがいでウィルスを放出

してしまう等、あまり望ましくないという話もありますので、手洗いと咳エチケ

ットを指導していきたいと考えております。 

 

猪股委員 そのような話も聞きますね。 

 

福田教育長職務代

理者 

今までになかったことですので、やってみないとわからないことがあると思い

ます。４月から授業が始まるわけですが、音楽や体育はどのようにやるのかなと。

現状に合わせて対応していくことになるのだろうと思います。 

東日本大震災の時に、原発事故の関係から、市内でも学校に登校させないとい

う家庭もありました。今回も感染リスクが心配ということで、そういう子供が出

てくることもあるかもしれません。この資料に挙げてあること以外にもいろいろ

突発的な事案が発生するだろうと思います。そうした時には情報交換が必要にな

ります。先が見えない中ですので、情報を集めながらやっていってほしいと思い

ます。 

 

杉田学校教育部長 ありがとうございます。学校に行かせたくないという家庭も出てくるかもしれ

ません。 

 

遠藤委員 子供は学校に行きたいでしょうね。 

 

渡邉教育長 

 

ひとつひとつ適切にアドバイスしていきたいと思います。 

 

杉田学校教育部長 

 

学校とも連携して対応していきたいと思います。 

遠藤委員 

 

給食が出ない間、お弁当を持参するということですが、保護者への周知は。 

 

杉田学校教育部長 教育委員の皆さんにご協議いただいた後でと考えておりましたので、これから

です。授業時数の確保のためということから、お弁当については、保護者の皆さん

には、協力をお願いするしかないと考えております。 

 

渡邉教育長 ご承認いただきましたら、明日の校長会で示したいと考えております。昨日の

市の対策本部会議では、本日の教育委員会定例会で協議することは了解を得てお

ります。 

今回お配りした方針は、国のガイドラインの内容を網羅した上で、加須市独自

のものとして作成しました。 

内容について、よろしいでしょうか。 

 

それでは、このような形でやらせていただきます。 
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 【日程第１７ 協議事項「令和２年度加須市立幼稚園入園式お祝いのことば及び 

令和２年度加須市立小・中学校入学式告辞について」】 

 

渡邉教育長 日程第１７ 協議事項「令和２年度加須市立幼稚園入園式お祝いのことば及び 

令和２年度加須市立小・中学校入学式告辞について」、協議いたします。事務局よ

り説明させます。  

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

 

令和２年度加須市立幼稚園入園式お祝いのことば及び令和２年度加須市立小・

中学校入学式告辞について、案を作成しました。 

先ほども説明をさせていただきましたとおり、入園式、入学式は縮小して実施

しますので、これらのことばは、当日、印刷して配布いたします。 

ご協議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 

 

何かございますか。 

渡邉教育長 それでは、これでやらせていただきます。 

入学式も卒業式と同様に保護者１名までの参加になります。卒業式について、

保護者の方から何か反応などはありましたか。 

 

遠藤委員 保護者の方から、形は変わったけれど、卒業式をやっていただいてよかった、本

当にありがとうございました、ということばがありました。 

 

 【日程第１８ その他】 

 

渡邉教育長 日程第１８ その他でございます。 

生涯学習部長から順次、諸般の報告をさせていただきます。 

 

 （以下 報告内容の要約） 

 

江原生涯学習部長 ・ 新型コロナウイルス感染症に関する対応について（資料あり） 

・ 『西武ライオンズ・レディース』との提携について（資料あり） 
 

杉田学校教育部長 ・ 新型コロナウイルス感染症に関する対応について（資料あり） 

・ 交通事故について 

 

大和田こども局長 ・ 新型コロナウイルス感染症に関する対応について（資料あり） 

 

 （以下 資料をもとに説明） 

 

細田生涯学習課長 

 

・ 「加須市の生涯学習活動に関する調査」に関するまとめ【別冊】 

 

飯野文化・学習セン

ター所長 

 

・ 新型コロナウイルス対策を理由とする文化・学習センター令和２年３月分使

用料の還付について 

 

牛久保スポーツ振 ・ 新型コロナウイルス感染症対策について 
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興課主幹 

 

 

増田図書館課長 ・ 「絵本の読み聞かせ研修」実施報告 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

 

・ 令和２年度当初加須市立小・中学校県費負担教職員の人事について【別冊】 

・ 令和２年度入園式・入学式の日程等について 

・ 令和２年度の学力調査の日程について 

・ 令和元年度・令和２年度研究委嘱・公開保育について 

・ 令和元年度「中学生夢創造チャレンジ事業」実施報告について 

・ 加須市立幼稚園及び小・中学校 学校医・学校歯科医・学校薬剤師（令和２年

４月１日から令和５年３月３１日まで） 

・ 臨時休業中の一時預かり状況について（小中学校） 

・ 生徒指導・学校情報等報告について 

 

高貫学校給食課長 

 

・ 令和元年度学校給食費未納状況について（令和２年１月３１日現在） 

・ 令和２年度学校給食実施計画 

・ 学校休業に伴う影響見込み額（給食用食材のみ） 

 

塩崎こども局副局

長兼子育て支援課

長 

 

・ 市立小学校臨時休業に伴う放課後児童健全育成室入室状況（３月２５日現在） 

野本保育幼稚園課

長 

 

・ 臨時休業中の一時預かり状況について（幼稚園） 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

・ 加須市教育委員会事務局及び幼稚園の職員（管理職職員を除く。）の人事につ

いて【別冊】 

・ 小中学校特別教室への空調設備整備（２期工事）の完了について 

・ 令和２年第１回加須市議会定例会 議案質疑・一般質問における教育委員会関

連の答弁について【別冊】 

・ 令和元年度市政についての話し合い 質問・要望・意見・回答要旨〔教育委員

会分〕【別冊】 

・ 令和元年度、令和２年度教育委員会行事予定について 

 

渡邉教育長 以上説明があったわけですが、何かご質疑、ご意見等ございますか。 

 

猪股委員 学校休業中の一時預かりは校長判断で受け入れていたということですが、子供

たちは、学校でどのような過ごし方をしていたのでしょうか。 

 

杉田学校教育部長 

 

机を離して自習をしておりました。メリハリをつけるため、学習時間や運動の

時間などを決めて過ごしておりました。 

 

猪股委員 先生方は。 

 

杉田学校教育部長  出勤をしておりました。課題を出したり、子供たちの家に宿題を取りに行った

り、年度末のまとめや新学期の準備をしたり等の仕事をしておりました。 



 14 

 

猪股委員 家庭学習の子供たちにも課題を出していたのですね。 

 

遠藤委員 入学式ですが、せっかくお祝いのことばを配布するので、読んでもらえたらな

と、おめでとうという気持ちが伝わればなと思います。私たちも出席はできませ

んが、地域の子供たちに会ったら、おめでとうということをしっかり伝えたいと

思います。大人の方からそういう意識を持ってもらいたいと思います。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

それでは、以上で、令和２年第３回定例会は終了となります。 

 

次回、令和２年第４回定例会は４月２３日（木）午後１時３０分に開会します。

これをもちまして、令和２年第３回加須市教育委員会定例会を閉会といたします。 

長時間にわたりご苦労さまでした。 

  

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

令和２年４月２３日 

 

 

 

           教 育 長  渡 邉 義 昭 

 

 

           委   員  猪 股 富美子 

 

 

           書  記  武 井 由加里 

 

 

 

 

 


